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令和５年10月神戸町教育委員会定例会会議録（要旨） 

 

１ 日  時  令和５年10月25日（水）午後１時25分から午後２時22分 

 

２ 場  所  神戸町役場南庁舎 ２階第３会議室 

 

３ 出席委員  宇野秀宣教育長、竹中照真委員（教育長職務代理者）、北村 守委員、

今津昭雄委員、河合奈緒子委員 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 説明のために出席した事務局の職員 

        石原宏一教育部調整監兼生涯学習課長、大坪由美教育課長 

 

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事日程 

   日程第１ 開会 

   日程第２ 前回会議録の承認について 

   日程第３ 会議録署名者の指名について 

   日程第４ 報第13号 神戸町日比野五鳳記念美術館名誉館長の委嘱に係る専決処分

の承認について 

   協議、報告事項 

    １）教育委員会行事予定（10月～11月）について【資料No.１】 

    ２）その他 

      ・神戸町立南平野小学校研究発表会について 

      ・学校設置型教育支援センターの整備について 

      ・神戸町立小学校創立150周年事業について 

      ・神戸町教育委員会研修視察について 

   ・教育委員会連合会研究総会について 

    ３）次回定例会開催日 

       11月27日（月）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

       12月27日（水）午後１時30分から 

      ・神戸町総合教育会議の日程について 

       12月27日（水）午後３時00分から 
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午後１時25分 開会  

  開会 

○宇野教育長 改めまして、皆さんこんにちは。 

 先週は、西濃学園と徳山ダムの視察のほう、ありがとうございました。 

 西濃学園の、北浦理事長さんと加納学園長さんに丁寧に御説明をいただきました。不

登校児童・生徒の面倒を見ておられるんですけれども、神戸町も不登校児童・生徒の対

応というのは非常に重要な案件だというふうに考えております。また後ほど説明させて

いただきますが、来年度から神戸中学校の中に校内スクールというのか、校内に不登校

児童・生徒の居場所づくりというのを考えております。 

 そして、西濃学園のほうとも協定を結んで、不登校児童・生徒への対応のノウハウを

いろいろお持ちですので、その辺の知見を活用させていただきたいなというふうに思っ

ております。 

 本日の定例会、北村委員さんが３期目に入っていただいて最初の定例会ということで、

この前も御挨拶をいただきましたけど、改めてよろしくお願いします。 

 竹中照真委員さんには引き続き職務代理のほうをお願いしたいと思います。 

○竹中委員 はい。 

○宇野教育長 よろしくお願いをいたします。 

 それでは、本日は全員の委員さんに御出席をいただいておりますので、会議が成立す

ることを認めます。 

 なお、傍聴の申出はございません。 

 日程第１、開会。ただいまから、令和５年10月神戸町教育委員会定例会を始めてまい

ります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  前回会議録の承認について 

○宇野教育長 日程第２、前回会議録の承認についてでございます。 

 お手元のほうに会議録、先月分のほうを御確認いただきたいと思います。 

 御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 異議なしと認め、令和５年９月神戸町教育委員会定例会の会議録は承認をされました。 

 なお、この会議録を神戸町のホームページで公表いたしますので、御了解をお願いし

ます。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  会議録署名者の指名について 

○宇野教育長 続いて、日程第３です。 

 会議録署名者の指名でございますけれども、今回、竹中委員さんにお願いしたいと思

いますので、よろしくお願いします。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  報第13号について 
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○宇野教育長 続きまして、日程第４、報第13号 神戸町日比野五鳳記念美術館名誉館長

の委嘱に係る専決処分の承認についてを議題といたします。 

 事務局の説明をお願いいたします。 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 神戸町日比野五鳳記念美術館名誉館長の委嘱に係る

専決処分の承認についてでございます。 

                〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 ただいまの説明につきまして、質疑・討論はございませんでしょうか。 

                〔質疑内容省略〕 

 

○宇野教育長 そのほか、よろしかったでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 それでは、質疑・討論を終わり、採決をいたします。 

 お諮りをします。本案は、原案のとおり専決処分を承認することに御異議ございませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 それでは、本件につきましては原案のとおり専決処分の承認をいただきました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○宇野教育長 本日、議題でお願いいたしますのは、この１件だけでございます。 

 続きまして、協議、報告事項に移ってまいります。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

  協議、報告事項 

１）教育委員会行事予定（10月～11月）について【資料No.１】 

○宇野教育長 教育委員会の行事予定でございます。 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 10月、11月の行事予定でございます。 

                〔資料により説明〕 

 

○宇野教育長 日程関係はよろしかったでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 

２）その他 

○宇野教育長 続きまして、その他へ移ります。 

○大坪教育課長  

   ・神戸町立南平野小学校研究発表会について 

   ・学校設置型教育支援センターの整備について 

   ・神戸町立小学校創立150周年事業について 

                〔説明内容省略〕 

                〔質疑内容省略〕 
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○宇野教育長 ありがとうございます。 

 そのほかはどうでしょうか。 

〔挙手する者なし〕 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 

・神戸町教育委員会研修視察について 

                〔内容省略〕 

 

○大坪教育課長  

・教育委員会連合会研究総会について 

                〔内容省略〕 

 

３）次回定例会開催日 

○石原教育部調整監兼生涯学習課長 

〔11月・12月定例会について〕 

    ・11月27日（月）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

    ・12月27日（水）午後１時30分から 南庁舎２階第３会議室 

 

                〔神戸町総合教育会議について〕 

    ・12月27日（水）午後３時00分から 南庁舎２階第３会議室 

            ・予算について 

            ・部活動の移行について 

                〔内容省略〕 

 

○宇野教育長 そのほか、全体を通して何かございませんでしょうか。よろしかったでし

ょうか。 

〔挙手する者なし〕 

 それでは、以上をもちまして、令和５年10月神戸町教育委員会定例会を終了いたしま

す。慎重審議、誠にありがとうございました。 

午後２時22分 閉会  
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 上記のとおり会議の経過を記載して、その相違のないことを証するため、ここに署名

する。 

 

 

 令和５年１０月２５日 

 

          署 名 委 員  竹 中 照 真 

 

 


